



令和7年3月25日号

ながはまアメニティ会議通信

事業報告 水辺の生き物調査を実施しました

令和6年8月17日(土)に米川にて、水辺の生き物調査を実施しました。子どもたちが、長浜市街地を流れる米川に棲んでいる水生生物を採取し、身近な生き物の種類や生態を知ることにより、生息環境の大切さを学ぶことができました。また、すでに知っている生き物についても新たな発見とより深い理解を得ることができました。



事業報告 ヨシ植えを実施しました

令和6年10月6日(日)に下坂浜の琵琶湖岸にて、ヨシ植えを実施しました。

一般参加者、本会の役員、長浜環境保全課職員、公益財団法人淡海環境保全財団職員の25名で作業を行いました。

植栽した苗は300ポットで、うち200ポットの苗は、びわ中学校の生徒や保護者、地域の方々が育成された大切な苗です。

多くの方の思いがこもったこの苗が大きく育ち、ヨシ群落になることを願っています。



事業報告　星空観望会を実施しました

令和6年11月24日(日)に上草野まちづくりセンターにて、星空観望会を実施しました。

当日は前半に室内で講師の方から、冬に観察できる星座や流星群について話を聞き、後半には望遠鏡で星を観察しました。

雲が少なかったため星空を観察でき、普段何気なく眺めている星に思いを巡らせ、その雄大さを感じられる会となりました。



事業報告　星空観望会を実施しました

令和7年2月2日(日)に湖北野鳥センター(湖北町今西)にて、2月2日の世界湿地の日にちなんで、水鳥観察会を実施しました。

当日は、ながはまアメニティ会議の西川会長のあいさつから始まり、環境省琵琶湖水鳥・湿地センターの谷さんによるラムサール条約等の説明、琵琶湖岸の野鳥観察が行われ、参加者たちは真剣にお話を聞かれていました。



2025 環境にやさしい日フェア を実施しました

令和7年3月9日(日)にリュートプラザにて、2025 環境にやさしい日フェアを実施しました。

当日は、700名もの方に来場していただき、環境学習・工作等大盛況となり、持続可能な社会の実現に向けて市民一人ひとりにできることを考え、実践へのきっかけを提供できました。

また、今年度は、長浜市と湖北市民会議の共催による「ながはま環境教育シンポジウム」が同時開催され、本シンポジウムでは、長浜市、長浜市教育委員会、市民団体等が連携して進めておられる環境教育の取組状況について、事例発表やパネルディスカッションを通じて共有し、地域全体での持続可能な人づくり・地域づくりを考えることができました。

【THANK YOU アメニティ授賞式】 【環境講演
「山本山のおばあちゃん」】 【ながはま環境教育シンポジウム】



【はるいろマルシェ】



【環境学習コーナー】



【工作コーナー】

